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――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

「進藤金日子メールマガジン」は、ホームページにて配信の申し込みをして 

頂いた方、名刺交換をさせて頂いた方、報告会等に参加頂いた方等に無料で 

配信させて頂いています。 

 

ＶＯＬ．３1は、以下の内容でお届けします。 

 ■ 年末を迎えて 

 ■ 漁港漁場漁村整備の現地を調査 

 ■ 「農業農村整備の集い」に出席 

 ■ 各種講演を精力的に実施 

 ■ 大臣政務官としての動き 

 ■ 活動状況（2019.11.1～11.30） 

――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

 

■ 年末を迎えて 

 

 参議院議員の進藤金日子でございます。 

 早くも１２月に入りました。 

 今年４月３０日には「平成」が幕を閉じ、そして、「梅の花のように、 

ひとりひとりの日本人が明日への希望とともに、それぞれの花を大きく 

咲かせることができる、そうした日本でありたいという願い」が込められ、 

５月１日には｢令和｣が幕を開けました、歴史の代わり目に立ちあえたことは、 

光栄なことと感謝しております。 

１２月は｢師が忙しく走り回ること｣から、「師走」、そして一年で一番忙しい 

時期を迎えます。毎年のことではございますが、予算や税制の政府案が決定 

されます。そして、今まさに、令和元年度補正予算と令和二年度当初予算に 

向けた闘いが山場を迎えております。予算・税制、その一つ一つが国民生活 

には欠かせない重要なものです。 

特に、農林水産業、農山漁村の振興に必要な予算は、しっかりと確保できるよう 

全力で取り組んで参ります。 

 今年を振り返ると、昨年に続き、災害の多い年でした、そして、まだまだ 

避難生活などで不自由な中で年越しを迎えなければならない方々に衷心より 

お見舞いを申し上げます。 

  また、インフルエンザの流行も報道されております、皆様方におかれましては、 

くれぐれも、健康にはご留意の上ご自愛下さい。 

 

 

■ 漁港漁場漁村整備の現地を調査 

 



 

 

・１１月２日から３日、自民党漁港漁場漁村整備促進議員連盟の一員として、 

鳥取県、兵庫県下の現地視察に参加しました。 

・初日は、鳥取県岩美町の「網代漁港」の現地調査、その後、兵庫県新温泉町 

へ移動し「浜坂漁港」の現地調査、香美町役場で多くの関係者の皆様と意見 

交換を実施しました。 

・２日目は、姫路市の「妻鹿漁港」の現地調査、関係者の皆様と意見交換を実施 

しました。 

・漁船の居住空間を充実させることが担い手確保の視点からも必要と実感。 

生産性向上に向けて漁船の再編で大型化するケースとともに、居住空間の充実で 

大型化するケースもあり、こうした状況に対応するには、漁港・漁場の整備が 

不可欠であることを痛感しました。 

・現地調査で対応いただいた皆様方に心より感謝いたします。 

 

 

■ 「農業農村整備の集い」に出席 

 

・１１月１１日、全国の土地改良関係者約１,２００人が一堂に会し、予算の獲得に 

向けた「農業農村整備の集い」が開催されました。 

・農林水産省からは江藤農林水産大臣をはじめ幹部の皆様とともに、党派を問わず 

多くの国会議員の先生方が出席されました。 

・二階俊博全国水土里ネット会長から、「先の参議院選挙において、宮崎雅夫さんが 

当選され、進藤金日子参議院議員とともに土地改良にとって実に１２年ぶりに 

二人体制が整い、これからは２人の専門家が我々の仲間に加わってくれたことは 

極めて大きい成果である。『闘う土地改良』の旗印の下、組織一丸となって、 

来年度の予算編成の更なる高みを目指していくためには、やはり『闘って行く』決意、 

姿勢が大事である。」とのご挨拶がありました。 

・江藤農林水産大臣、森山国対委員長、西川内閣官房参与、塩谷農林・食料戦略調査会 

会長からも力強いご支援のお言葉を頂戴しました。 

・私（進藤金日子）と宮崎雅夫参議院議員からも予算確保に向けた決意表明をしました。 

・その後、要請文提案と採択、優良事例発表が行われ、ガンバロウ三唱で閉会、終了後、 

参加者による関係省庁への要請活動が行われました。 

・全国各地の土地改良の推進、生産性の向上と国土強靱化に役割を果たす土地改良 

をしっかり進めるとともに、年末の政府予算案決定に向け全力で組んで参ります。 

皆さん、引き続きのご支援よろしくお願い申し上げます。 

 

 

■ 各種講演を精力的に実施 

・１１月１日、札幌市で開催された「令和元年土地改良セミナー」で講演しました。 

演題は「新時代の土地改良の展開方向」でした。 

・１１月６日、山形市で開催された「山形県土地改良大会」で基調講演を行いました。 



 

 

演題は「新時代の土地改良の展開方向」でした。 

・１１月１１日、都内で開催された「農山漁村振興セミナー」で国政報告を行いました。 

・１１月１３日、自民党中央政治学院（まなびとプロジェクト）で講演しました。 

演題は「食料安全保障と日本農業」でした。受講した多くの大学生や社会人と 

意見交換も行いました。 

・１１月１４日、ＤＦＴジョイント研究会で講演しました。演題は「新時代の土地改良 

の展開方向」でした。 

・１１月１５日、岡山市で開催された「岡山県令和元年度農業農村整備事業地域推進 

会議」で講演しました。演題は「農業政策と地域政策を先導する農業農村整備」 

でした。 

 

 

 

■ 大臣政務官としての動き 

 

・１１月 8 日、秋田県で開催された「令和元年度秋田県統計功労者表彰式」に出席 

しました。 

・１１月１８日、東京都渋谷区の国立オリンピック記念青少年総合センターで 

開催された「第６９回全国統計大会」に出席しました。 

・１１月２５日、和歌山県で開催された「令和元年度和歌山県統計大会」に出席 

しました。 

 

※政務官の動きについては、以下のアドレスから参照願います。 

（総務省ホームページ） 

http://www.soumu.go.jp/menu_sosiki/annai/soshiki/ugoki/r010911-

/seimukan/shindo_kanehiko/index.html 
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